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https://www.100test.com/kao_ti2020/142/2021_2022__E6_80_9D_

E7_A7_91_E5_8A_A8_E6_c101_142026.htm 有朋友说，一年赚

不到十万，还考CCIE干Diao ?? 也有人说，CCIE还怕没人请？

？ 我过了CCIE，公司没有给我加一分钱，我没有意见，因为

我以前做的和现在做的都是一样的工作，并没有因为我

的CCIE证书而提高生产力。 我辞职另找工作，3个月过去了

，没有消息，我常联系的朋友里有8个CCIE，其中五个没工

作，靠临时帮培训公司讲讲课赚点生活费，为什么我们找不

到工作？是我们太差？ 国外五十年建设好的网络，中国五年

就建设成了世界先进的基础网络。 现在，CCIE只是做应用的

工程师而已，大家以为很NB吗？ 当100个CCIE遇到一个思科

，或者哪怕是华为北研所的开发工程师，，我想100个CCIE

里没一个敢说自己NB，可怜的应用工程师！！ 记得去年和思

科亚太区的技术支持厉博士和亚太区客户支持经理吕先生聊

了一会技术，才知道什么叫开发工程师。（厉是思科地高级

软件工程师，从事多个IOS的开发，吕是ESR11000系列产品的

设计者之一）还有一次和华为一北研所的哥们一起合作，见

他现场编译NE80的IOS，你们知道我那时的感觉吗？ CCIE充

其量只是一个熟手技工而已，以前的高薪，高级职位只不过

是泡沫经济，中国式的一窝蜂上网络公司的一个奇怪产物而

已。市场成熟了，大家退烧了，就会重新评价一个CCIE的价

值，到底在生产力环节上，CCIE值什么价？？ CCIE们，大

家清醒一下，明天的失业者中，可能就会有你们的背影，危

及在来临，薪资在下降，何去何从，大家是时候考虑的了。



。。 要加入CCIE队伍的人啊，也许要考虑这样的一个投资，

今时今*，还值得吗？/ 另外，CCIE失业不是无能，乃是时势

运势不佳。就在我的一个朋友里CCIE/MCSE/CNE/JNCIE ，

经他调教出来的CCIE不下10个，可是自己，还在不断的找工

作，要吃饭啊。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下

载。详细请访问 www.100test.com 


